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Questions pour la réunion mensuelle du 18 juin 2025 
 
Calendrier scolaire 
Le nouveau calendrier sera voté ce lundi 23 juin 2025 en CEN. 
Mais afin de mieux prévenir et pallier aux problèmes liés à la chaleur deux GT seront mis en place d’ici 
novembre :  

- 1 GT sur le bâti scolaire,  
- 1 GT sur les rythmes scolaires en résonnance avec la consultation citoyenne qui aura lieu au 

national en juin.  
D’ailleurs afin d’organiser dans les meilleurs conditions ces réunions, le rectorat nous invite à leur proposer 
une liste d’intervenants que nous souhaiterions avoir dans ces GT pour appréhender ces problématiques 
dans son ensemble. 
 
 
Concernant les rythmes scolaires l’UNSA propose que le rectorat se rapproche des instances de la 
Guadeloupe et de la Guyane qui ont mis en place des rythmes différents pour voir les résultats et les 
bilans. 
 
Qui pouvons-nous proposer à ces GT ?  
EDF, collectivités : association des maires, médecin urgentiste, espace vert,  
 
Ce.Sg@ac-reunion.fr et ce.ia-dasen@ac-reunion.fr 
 
Les arrêts maladies 
Les conséquences de la nouvelle législation concernant les  CMO , CLM prendront effet  le 1er juillet avec 
effet rétroactif au 1er mars et un étalement jusqu’à aout. L’administration espère pouvoir mettre en place 
un étalement des retraits pour ceux qui sont en CMO de plus de 6 jours, sachant que ces CMO au 
maximum jusqu’à 90 jours. 
Donc au mois de juillet seront déduits les arrêts allant de mars à avril.  
Au mois d’Aout, les arrêts à partir d’Avril. 
Il y aura sans doute des erreurs, le logiciel n’est pas encore bien rodé. Chaque agent sera notifié : cela 
concerne 792 agents dans le 1er degré et 2217 agents dans le 2nd degré. 
 
La lettre concernant la réforme de l’assurance maladie et le chickungunia envoyée au ministère est restée 
sans réponse et pour qu’une adaptation soit faite comme pour la Covid sur notre territoire il faudrait un 
texte de portée nationale ; 
 
 
 
 
Temps partiels   
Les accords sont déjà notifiés et arriveront ensuite les arrêtés. Les refus sont également en traitement. 

 
Continuité pédagogique 
Des protocoles de continuité pédagogique sont en expérimentation.  Leurs modalités suivent un parcours 
de réflexion avec les parents, les équipes. Leurs adaptations sont différentes d’une école à l’autre. Aucune 
obligation académique, mais beaucoup d’école s’empare du sujet. 

 
Retraite progressive 
Retraite progressive et refus des demandes de temps partiel, voies de recours possible ? Normalement si 
l’agent répond aux critères demandés les TP sont acceptés. 
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Dans le 2ND degré les refus viennent du chef d’établissement ? 
 

INEAT-EXEAT 
Si notre académie a besoin de ressources peut-on faire rentrer du personnel ? La réponse viendra en  juillet 
car on ne connaît pas encore combien vont partir. 
` 
Un GT sur la carte scolaire se tiendra le 22 aout 2025 : le moment de faire le point sur les moyens 
nécessaires sur le terrain. 
 
CRPE- Liste complémentaire 
Éventuellement les 15 sur la liste complémentaire du CRPE seront utilisés cette année.  
Mais on attend les consignes officielles du ministère. 
Le rectorat prendra 40 alternants cette année. 
Date rentrée PES : mercredi 2 juillet fac de lettres 

 
Promotions -PPCR  
Liste des promus de la HC et CE est arrivée mais les résultats seront publiés en début juillet. 
Pour l’instant pas d’informations pour le nouveau PPCR donc on garde les anciennes modalités. 
Une note sur les nouveaux inspecteurs arrivés pour la rentrée sera bientôt publiée. 
Nous notons la fin de l’expérimentation de la rupture conventionnelle, le ministère réfléchit à une nouvelle 
formule plus restrictive. 

 
Remplaçants 
Taux d’absence des enseignants plus importants que la moyenne nationale, un fort taux d’absence de nos 
remplaçants. 
Certes beaucoup de dédoublement mais pas d’augmentation des contingents des remplaçants. 
Un GT sur les remplaçants se tiendra le 26 juin 2025 avec une présentation du protocole sur la continuité 
pédagogique. 
 
Congés bonifiés 
388 dossiers pour les congés bonifiés, billet émis avant fin mai voire juin maximum. 

 
 
Questions diverses SAIPER-UDAS. 
 

Un(e) directeur (trice) peut-il (elle) organiser des réunions de concertation le mercredi matin ? 
1. Peut-il imposer ce choix à son équipe ? Oui c’est tout à fait possible dans la mesure ou l’équipe est 

bien d’accord. Le cas contraire le rectorat souhaite être informer. 
 

2. Où en est le protocole pour la gestion des élèves violents ? Celui-ci sera diffusé à la rentrée. 
 
3. Le mouvement dans les écoles primaires est toujours source de problème, surtout quand la 

demande porte spécifiquement sur l’élémentaire et que le poste existant est en maternelle. Les 
collègues se sentent bafoués dans leur choix. Avez-vous eu des remontées à ce sujet ?  Les 
directions d’école et les IEN sont toujours sollicités pour faire appliquer l’arrêté. Si l’agent affecté 
n’est pas placé conformément à son arrêté il doit en avertir son IEN ; 
 

4. Combien de type de protocole existe-t-il pour gérer les situations de crise dans les établissements 
scolaires ? 

ERIC, CASA, vigilance pirate, incendie, PHARE etc ...... 
Mais face à la pluralité de ces protocoles le rectorat va mettre en place un : 
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Service académique de sécurité et sûreté pour nous aider à voir plus clair dans ce « fouillis » 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


